



Frankfurt am Main, 9. Februar 2026

LUPP + PARTNER HAT ODDO BHF „STRATEGIC OPPORTUNITIES“ BEI DER INVESTITION IN DIE SCHRADER UMWELTMANAGEMENT GMBH BERATEN

Die Schrader Umweltmanagement GmbH ist ein führender deutscher Forstbaumschulbetrieb und Anbieter von Landschaftsbauleistungen mit einer Unternehmensgeschichte, die bis ins Jahr 1901 zurückreicht. Das Unternehmen bietet ein breites Leistungsspektrum, darunter die Anzucht von Forstpflanzen, Landschaftsbau und -pflege sowie Umweltleistungen für öffentliche und private Auftraggeber.

ODDO BHF „Strategic Opportunities“ ist der Direct Private Equity Fonds der ODDO BHF Gruppe mit Fokus auf Beteiligungen an etablierten mittelständischen Unternehmen in Frankreich und der DACH-Region. Die Investmentstrategie richtet sich sowohl auf Mehrheits- als auch Minderheitsbeteiligungen und unterstützt Portfoliounternehmen durch strategische Begleitung, operative Expertise und den Zugang zu einem internationalen Netzwerk.

Die Investition unterstützt die weitere Wachstumsdynamik der Schrader Gruppe und ihre Buy-and-Build-Strategie in einem fragmentierten Markt im Garten- und Landschaftsbau. Zugleich markiert die Transaktion den Beginn der direkten

Frankfurt am Main, 9 February 2026

LUPP + PARTNER ADVISED ODDO BHF “STRATEGIC OPPORTUNITIES” ON ITS INVESTMENT IN SCHRADER UMWELTMANAGEMENT GMBH

Schrader Umweltmanagement GmbH is a leading German forest tree nursery and provider of landscaping services with a history dating back to 1901. The company offers a broad range of services, including forest plant cultivation, landscape construction and maintenance, as well as environmental services for public-sector and private clients.

ODDO BHF “Strategic Opportunities” is the Direct Private Equity Fund of ODDO BHF Group focusing on investments in established mid-sized companies in France and the DACH region. The investment strategy targets both majority and minority investments and supports portfolio companies through strategic guidance, operational expertise and access to an international network.

The investment supports the Schrader group’s continued growth dynamics and its buy-and-build strategy in a fragmented landscaping market. At the same time, the transaction marks the start of ODDO BHF “Strategic Opportunities” direct private

Private-Equity-Aktivitäten von ODDO BHF „Strategic Opportunities“ in Deutschland und stellt einen bedeutenden Meilenstein für die Expansion der Strategie in der DACH-Region dar.

Als rechtlicher Berater von ODDO BHF „Strategic Opportunities“ hat Lupp + Partner zu sämtlichen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten und damit die ausgewiesene Expertise der Kanzlei in der Beratung von Private-Equity-Investoren bei komplexen Wachstumsinvestitionen, insbesondere in den Bereichen Nachhaltigkeit, und Umweltservices, unterstrichen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity- und Venture Capital Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

equity activities in Germany and constitutes a significant milestone in the expansion of the strategy across the DACH region.

As legal advisor to ODDO BHF “Strategic Opportunities”, Lupp + Partner advised on all legal aspects of the transaction, underscoring the firm’s expertise in advising private equity investors on complex growth investments, particularly in the sustainability and environmental services sectors.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity as well as venture capital investors, family offices, and business owners on M&A transactions.